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Ieri, dopo la Quercia, anche il gruppo 
di Rutelli e Loredana De Petris 
hanno designato l'insigne urbanista 
per la guida di una giunta alternativa 

«Per la sua figura e per la sua storia 
è l'uomo che segna la discontinuità rispetto 
al vecchio sistema lottizzatorio» 
Stamattina Carrara annuncia le sue dimissioni 

«Cedema, con lui la svolta» 
L'ambientalista candidato a sindaco da Verdi e Pds 

I Verdi rilanciano Antonio Cedema come sindaco 
della giunta di rinnovamento. «La crisi c'è e Carraio 
ha fallito», sostengono rompendo gli indugi e chia
mando tutte le forze disponibili alla svolta ad un 
confronto pubblico, domani. Cedema: «Sono grato 
e commosso». Intanto nella riunione di giunta con
vocata per stamattina Carrara dovrà annunciare le 
sue dimissioni e il calendario della crisi. -

BACHILI aONMLLI 

• • ' Nulla di personale con- •.,> 
tro Canato, ma 1 Verdi preferi- ' 
scono Antonio Cedema come -
sindaco della citta. Ieri la can
didatura di Cedema e stata 
presentata ufficialmente in " 
una conferenza stampa detti-
cata a lui e alla illustrazione : 
del punti fermi del program
ma per una nuova maggioran- V 
za di governo: trasporto pub- -
blico su ferro, parchi, risana- * 
mento delle periferie, lotta al- ••': 
l'abusivismo e al mercato pò- " 
litico degli appalti, recupero -,' 
dell'impostazione originaria ' 
dei progetti per Roma capitale > 
in vista del Giubileo del Due- !••• 
mila. Secondo gli ambientali- • 
sii Cedema può rappresentare > 
tutto questo e «ridare al roma- -, 
ni fiducia nelle istituzioni». 

Lui, Cedema, non vuole fa-
re dichiarazioni impegnative, ' 
come al solito. Ma questa voi- * 

ta si dice «grato e commos
so» per l'iniziativa dei Verdi. 
Il suo nome era stato già fat
to dal Pds. Ora i Verdi lo ri
lanciano come l'uomo giu
sto alla guida di una giunta 
di rinnovamento. «Cedema 
non è solo una personalità 
prestigiosa sul piano cultu
rale - dice Athos De Luca -
ma per la sua figura e per la .. 
sua storia segna la discontl-
nulla rispetto al vecchio si
stema lottizzatorio. E non.' 
solo, ha progetti importanti 
per Roma, non di cemento ' 
ma per fame una città più • 
vivibile». I Verdi non credo- ' 
no che Cedema possa dirsi ' 
^disponibile per questo • 
progetto.-«Purché non sia < 
una operazione rabbercia
ta», dicono. La svolta, se-
condo loro, deve avvenire 
sulla base di un programma 

Centocelle, cemento 
sull'area 
archeologica 
Nella zona di Centocelle compresa nel Sistema dire
zionale, orientale, dove è presente un' enorme area 
archeologica, si può costruire. Lo ha deciso ieri la 
commissione nazionale Roma capitale a cui hanno 
preso parte Carraro, Ronchey, Settimi e il direttore 
generale dei Beni culturali, tra gli altri. Rimarranno 

' intatte le previsioni di cemento, pari a tre milioni di 
metri cubi. Tantissimo.- ,'*v"Jf;T: •*/v" ";•.•,'•"• -•;•• '::"i V.V • ' 
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•snello, concreto, di immedia
ta realizzazione». Un program
ma su cui poggiare il nuovo 
raggruppamento in vista delle 
elezioni con le nuove regole e 
che deve nascere da un con
fronto con la citta. «Su posizio
ni chiare, senza personalismi 
e ortkelli da difendere», ha in
sistilo Francesco Rutelli. -

•Basta con questo dibattito 
stanco, pieno di tatticismi», ha 
sbottato Loredana De Petris in 
nferimento ai continui rinvìi 
della crisi da parte di Carraro 
che nella giunta di stamattina 
annuncerà le sue dimissioni 
prendendo però ancora tem
po in attesa dell'assemblea 
nazionale del Psl del 10 feb
braio. I Verdi non vogliono più 
apsettare. La cris c'è e chiedo
no adesso una prova del nove 
per tutte le forze che finora si 
sono dichiarate disponibili a 
costruire una nuova maggio
ranza. Un incontro pubblico 
per discutere alla luce del sole 
del programma e iniziare a 
parlare anche delle persone 
che possono rappresentarlo. 
L'appuntamento e per doma
ni mattina alle dieci alla Casa 
della Cultura di largo Arenula. 
Sono inviatati, oltre al Pds, i 
socialisti, anche quelli che 
pensano a Carraro come una 
pregiudiziale per la nuova 
giunta, Pri. Pli, indipendenti di 

Antonio Cedema, candidato a sindaco da Verdi e Pds 

1B Un gesto per finire in bel
lezza o l'ultima decisione con
troversa di un sindaco etema-
mente animato da un moto 
ondulatorio? Carraro, il mini
stro Ronchey, l'assessore al 
piano regolatore Carmelo Mo-
linari, il direttore dei Beni cul
turali Francesco Sislnni, il pre
sidente della Provincia Gino 
Settimi, tecnici ed esperti urba
nisti, hanno riunito Ieri la com-

Tangenti 
Si è dimesso 
l'assessore 
de Antonini 
• i L'assessore regionale 
agli enti locali e ai servizi so
ciali. Il de Giovanni Antonini, 
si è dimesso ieri dalla carica 
non appena gli è stata notìfi
cata dalla procura della re
pubblica di Roma la richiesta 
di rinvio a giudizio per tenta
ta concussione. L'inchiesta 
affidata al pm Antonio Morie-
ca nasce da una denuncia 
presentata da un cittadino di 
Rieti che un anno fa aveva re
gistrato: un colloquio con un 

. imprenditore edile il quale gli 
riferiva che per ottenere l'ap
palto della costruzione della 
sede dell'Azienda servizi mu
nicipalizzati nel capoluogo 
sabino Antonini gli avrebbe 
chiesto una percentuale del 
5 per cento su un lavoro di 
700 milioni. Sulla richiesta 
deciderà il gip Vincendo Ro
tando. L'assessore dimissio
nario dice di essere estraneo 
alle accuse che gli sono state 

• mosse. 

missione nazionale Roma ca-
, pitale per sancire che sull'area 
•'.. di Centocelle, dove è stata ri- : 
•'" scontrata la presenza di una 
• vasta zona archeologica, vin
colata dal 9 luglio scorso, si 

-può costruire. In particolar 
; modo rimane invariala la pre- • 
visione di tre milioni di metri ; 

• cubi (una quantità enorme di . 
cemento pari a un terzo'dello 
Sdo, quando si farà) sulle aree 

Fiumicino 
Asilo politico 
concesso 
ai 18 somali 
• • Asilo politico per i diciot-
to somali giunti due giorni fa 
senza documenti all'aeroporto 
di Fiumicino. Bloccati dalla 
polizia di frontiera, i cittadini 
somali, nove donne e nove uo
mini, ieri si sono dichiarati rifu
giati politici. Dopo i necessari 
accertamenti previsti dalla leg
ge, sette dei diciotto somali già 
ieri sera hanno raggiunto le cit
tà dove intendono vivere, Ro
ma, Latina, Firenze, Napoli e 
Torini. Anche le altre undici ri
chieste di asilo politico do
vrebbero essere accettate dalle 
autorità italiane. I diciotto so
mali erano arrivati a Fiumicino 
due giorni fa a bordo di un ae
reo dello Yemen. Bloccati per
ché privi'delle autorizzazioni a 
soggiornare in Italia sono ri
masti nella sala transito del
l'aeroporto. La polizia ha ten
tato di farli ripartire per lo Ye
men, ma la protesta dei somali 
e il rifiuto del comadante del
l'aereo yemenita ha impedito 
il rimpatrio. 

di proprietà comunale. «Una 
decisione allucinante - com- •'; 
menta Walter Tocci, consiglie- < 
re comunale del Pds - Un prò- " 
blema, tra l'altro, che doveva .' 
essere affrontato in Campldo- . 
glio». Perplesso, molto perples- ' 
so anche l'urbanista Antonio ,~ 
Cedema, candidato dal cartel- *. 
lo rossoverde a fare il sindaco '• 
di Roma. Il sindaco:è invece-
soddisfatto dell'esito -• della 
commissione nazionale. L'è- • 
norme cubatura, secondo 
quanlo stabilito ieri, sarà arre- ' 
trata di circa duecento metri ri- ' 
spetto al previsto, per lasciare , 
un'ampia fascia di parco lun- ',•• 
go il tracciato dell'antica Via •• 
Labicana (l'attuale Casilina), •-
a ridosso del quartiere Qua-'* 
draro. Dovrà inoltre essere as-
sicurata una fascia continua di : 
«aree protette»' tra il mausoleo ; 
di Santa Elena e la torre di 
Centocelle e dovrà essere n-

' spettata per le costruzioni l'al
tezza di'30 metri. «Ripeto, è al
lucinante - continua Tocci -
Se si lasciano.le stesse cubatu
re e si dice di ridurre la superfi
cie ci troveremo davanti degli 
abnormi grattaceli. Ma 1! c'è un 
valore archeologico,.ambien-
: tale e paesaggistico da tutela-
: re. Lo Sdo deve essere un'oc-
• casione per riqualificare la pe
riferia non per offenderla». So
no 77 gli ettari di proprietà de
maniale. Qui c'è l'area archeo
logica. -,. -f Sembra • -m che 
l'arretramento ne salvi la metà. 
Ma qui, oltre ài tre milioni di 
metri cubi su menzionati, c'è 

. una previsione di cemento an
che da parte dell'aeronautica 
proprietaria di. 57 ettari. Cosa 
resterebbe del parco archeolo
gico, e come verrebbe qualifi
cato? 

Tocci, Cedema, insieme a 

'. urbanisti del calibro di Insole-
' ra, De Lucia, hanno recente

mente firmato un appello in 
> cui chiedono la tutela del pa

trimonio di storia riscontrato 
dalla soprintendenza archeo
logica a Centocelle. Per questo 

' ' Adriano La Regina ha chiesto il 
,; vincolò per quel territorio. -«•...; 

,: Apparentemente, quindi, un 
. v colpo di mano dell'ex mana-
./ gerdel garofano prima del fati-
• coso, lungo, defatigante per la 
.città, suo commiato. Ma pote
va, un sindaco dimissionario 

v riunire la commissione nazio
ni': naie. Roma capitale per pren-
:v, dere una decisione/anche se 
.'. collegiale, di 'questa portata? 
'-•••• Non sarebbe stato meglio, se 
:. non altro più corrètto, sopras-
., sedere o chiedere un rinvio? • 

' Il Comune ha ottenuto l'av-, 
vio di ricerche archeologiche 
sull'area. - , 

MONICA FONTANA 

• • FIUGGI. Occupata la sala 
consiliare del Comune di Fiug
gi. Dopo la convocazione del 
consiglio comunale alle ore 18 
di ieri la maggioranza costitui
ta dal gruppo Fiuggi per Fiuggi 
(Pds, Rete; Pri e Rifondazione 
comunista) e dal gruppo Psdi 
ha deciso di occupare il Co
mune permanentemente. La 
decisione è stata presa in se
guito dell'ordinanza emessa 
dai giudice Metta. Il magistrato 
della Corte d'Appello di Roma 
ha respinto la richiesta di revo
ca a nome di Giuseppe Ciarra-
pico da custode giudiziario de
gli stabilimenti e dell'imbotti
gliamento dell'acqua minerale 
e delle fonti, li ricorso a forme 
dure di protesta è stato motiva
to anche dal fatto che Giusep
pe Ciarrapico, nonostante sia
no scaduti i termini, non ha 
ancora corrisposto le somme 
dovute all'amministrazione. 
Grave crisi, insomma. La ten
sione è alta nella piccola sala 
consiliare del Comune di Fiug-

; gi. La gente ha assediato la sa-
;'; la e non sembra molto dispo

sta a sentire gli interventi dei 
•; consiglieri d'opposizione, op-

'!' posizione composta da Demo-
', crazia cristiana, Movimento 
. - sociale, Partito socialista Italia-
' no. Donne ed anziani non la-
•.' sciano parlare nessuno nean-
,-„ che il senatore missino Roma-
' no Misserville che propone un 

'•'••': governo di salute pubblica ma 
- '• sostanzialmente boccia la pro-
„ posta dell'occupazione della 

sala consiliare. L'atmosfera è 
,, rovente, i consiglieri si chiama-
• no e si insultano per nome, tut-

. to sembra far presagire una ris-
v sa imminente. Il Comune a li-
;•: vello giudiziario non può fare 
; molto dato che l'istanza di re-
;' voca di Ciarrapico da custode 
: è stata scartata. Le accuse tra i 
• consiglieri volano forse inner-
• vositi anche dalle urla degli 

;' spettatori letteralmente infero
citi. Ogni volta che viene nomi
nato Giuseppe Ciarrapico ì 

sinistra, antiproibizionisti, ver-
• di riformisti, Rifondazione co-
?>'•• munista, l'ex verde Nieri, il po-
; polare per la riforma Cesare 
ii. San Mauro e anche i de che 
;'; fanno riferimento alla sinistra 
, ' di Mensurati. „..-.~.. „»„ ,.-
i'{- • \ Verdi sono concordi nel 
> considerare l'attuale fase poli-
;: tica in Campidoglio molto de

licata. «Noi non temiamo il 
' giudizio degli elettori - ha det

to Loredana De Petris - ma 
V non intendiamo consegnare 
vi; la città in mano ad un com-
:: missario». E si preoccupano 
•:; che il Psi a livello nazionale, 

non riuscendo ad uscire dal 
, guado tra rinnovamento e 
,' conservazione dei vecchi 
"•: equilibri, possa non portare a 
• soluzione l'iniziativa di distac-
-;'.' co dalla De portato avanti dal 
. gruppo capitolino, perdendo 
- cosi l'occasione per tare a Ro
ma un laboratorio nazionale 

• - per la coalizione progressita. 
y «Non è vero che abbiamo già 
; pronta una mozione di sfidu-
" eia contro Carraro - ha preci-
;• sato Loredana De Petris - e ci 

rendiamo conto del travaglio 
• del Psi. Ma Carraro ha fallito, a 

: cominciare dalla gestione del-
>'•'le opere sui Mondiali. E ora 
'.". anche il suo ruolo di esplora-
• tore non è durato.più di un 
: giorno». Rispetto a operazioni 

.''• trasformistiche, i Verdi si di-
. chiarano indisponibili „ 

m ».r f ! . ' , _ / • 

Air terminal Ostiense 
«Facciamone 
una metropolitana» 
• • La ferrovia Fiumicino-O
stiense, l'AirTerminal costruito 
per i mondiali di calcio, tra-
sformata In «metropolitana». • 
Questa la proposta contenuta 
in un'interrogazione di Angio
lo Marroni, vice-presidente del 
consiglio regionale, presentata ; 
a Adnano Redler, assessore re
gionale all'Urbanistica, e Giu
seppe Paliotta, assessore re- : 
gionale ai trasporti. Marroni, 
consigliere del Pds, suggerisce • 
di costruire due stazioni lungo \ 
la linea - Villa Bonelli e Ponte 
Galena - e prolungare 11 trac-: 

ciato fino a Mpnterotondo. E 
chiede agli assessori compe
tenti notizie precise sulle prò- • 
cedure utilizzate nella realizza- : 
zione dell'Air Terminal, che : 
nelle intenzione delle Ferrovie : 
dovrebbe essere smantellato. *.:; 

L'Air Terminal, costato circa 
360 miliardi, doveva essere 
l'alternativa al taxi per raggiun
gere l'aeroporto di Fiumicino. 

Dopo la sentenza, occupata l'aula consiliare 

Ciarrapico resta custode 
delle Terme, Fiuggi insorge 

Simonetta Cesaroni, uccisa con 29 coltellate il 7 agosto 1990 

Altri accertamenti chiesti dal perito 
Il 3 febbraio scadono i termini 

Nuovi esami 
per Federico 

ancora aperto 
DARIA PfUNCI 

Già durante la realizzazione 
dell'opera, infunarono le pole
miche. Gli abitanti di Villa Bo-

: nelli e Magliana chiesero la co-
: struione di due stazioni. Villa 
:, Bonelli e Ponte Calerla. La 11-
r nea ferroviari avrebbe cosi 
• consentito a migliaia di perso-
; ne di raggiungere l'Ostiense e 

la metropolitana senza dover 
; -ricorrere all'uso della macchi-
,• na. Il Campidoglio alla fine ac-
: colse le roichieste degli abitan-
; ti di Villa Bonelli; ma fino a og-
: gi i cantieri non sono stati an-
. cora aperti. . ; 
,, • Marroni, nell'interrogazio-
- ne, ricorda tutti i passaggi se-
- guiti dal progetto e sottolinea 
che «il Comune di Roma ha 

"proceduto alla realizzazione 
• delle opere di urbanizzazione 
• primaria, ritenute necessarie al 
funzionamento della-struttura 

:' (sottopasso viale Cristoforo 
' Colombo, parcheggi e acces

si)». Miliardi bruciati per un'o
pera ora considerata inutile. > 

• • Per Federico Valle gli ac
certamenti non sono finiti I • 
periti dell'Istituto di medicina 
legale dell'Università di Tor ' 
Vergata che ieri hanno esami- " 
nato con attenzione la cicatrì-
ce sul braccio destro dell'inda- ' 
gato numero uno per il delitto 
di via Poma, non hanno potuto 
stabilire la natura della ferita., 
né tantomeno a quando risale 
il taglio. Anche se l'esame der- . 
matoscopico ha escluso che il :» 
segno sia stato provocato da ' 
arma da taglio o da un oggetto ; 
appuntito, secondo i medici, -' 
solo una Tac e un esame di ri- ' 
sonanza magnetica potranno ' 
dare risposte più precise. Fé- '• 
derico Valle dovrà dunqu&sot-
toporsi a nuovi esami. Domani < 
il pm Pietro Catalani, il giudice , 
che da più di due anni insegue ; 
un indizio che porti all'assassi- :• 
no di via Poma, incontrerà i : 
periti proprio per discutere la -
tipologia dell'esame al quale -' 
dovrà essere sottoposto il gio-; 

vane. •-,-• - - -•-.•• • '•' 
Faccia ' sorridente ed ab

bronzata, ieri pomeriggio Valle -; 
si è presentato all'appunta-: 

mento con i medici accompa-
gnato dal padre e dall'avvoca-
to difensore. Si è sottoposto ' 
agli esami voluti dal Pm senza 
battere ciglio, ma questa nuo- '• 
va incetterà dei risultati non ••• 
ha certo contribuito a sollevar- '; 
gii l'umore. Per il consulente f 
del pm, professor Piero Fucci, ; 
quel segno che in gergo medi- i 
co legale viene chiamato «for- • 
mazione», potrebbe essere il 
frutto di un intervento di chi-,;' 
rurgia - plastica eseguito dal • 
giovane, magari per nascon- • 
dere altre cicatrici. Ma l'awo-,' 
calo Michele Figus Diaz, difen- • 
sore di Valle, su questo è stato " 
molto chiaro: quella ferita è il ' 
risultato di un'operazione chi
rurgica, e non di un intervento 
•di copertura». - ••.,' . J 

A parlare di una ferita che ":' 
l'indagato si sarebbe procura- ". 
to ad una mano il giorno del -
delitto fu Roland Voller, un cit
tadino austnaco, saltato fuon 

un anno dopo il delitto con 
una testimonianza bomba. 
Voller raccontò alla polizia di 
aver ricevuto, la sera de! 7 ago
sto del '90, una strana telefo- : 
nata dalla madre di Valle con 
la quale, in quel periodo, in
tratteneva una relazione senti
mentale. La donna, secondo 
Voller, avrebbe raccontato al
l'austriaco di essere preoccu-
pata perché suo figlio era rien
trato in casa tardi, con una ma- •' 
no sanguinante-, E che quel * 
giorno U ragazzo era stato in ' 
via Poma a trovare il nonno. 
Quota testimonianza, poi più -
volte smentita dalla madre di " 

, Valle, ha improvvisamente fat- , -
to assuiji.ere_al^ioyane.il.cuolo •••'> 
di indiziato numero uno. ~ » 

Federico ha sempre negato 
di aver mai conosciuto la pie- : 
cola impiegata che lavorava ,:. 
per gli Ostelli della gioventù. < 
uccisa un pomeriggio d'agosto " 
con 29 coltellate. Ma su di lui si V 

; è accanito 11 pm Catalani, pri-. 
ma richiedendo l'analisi del • 
Dna sulle tracce di sangue tro- • ' 
vate sulla porta e sul telefono ': 
dello studio dov'è stata trovata ' 
la Cesaroni Adesso con un ac- • 
certamento • «dermatologico» ; 
che possa accertare la presen- :. 
za di tagli sulle mani e sulle f 
braccia di Valle. L'esame sulle j?" 
tracce trovate nell'ufficio di via j 
Poma ha inequivocabilmente ; '. 
stabilito che il sangue era di Si-
monetta e non del suo assassi- C 
no. Ma evidentemente, il giudi- • 
ce Catalani, ritiene la testimo- • 
nianza di Roland Voller molto '•: 
attendibile perseguendo le ri- . 
cerche fino all'ultimo giorno 
del suo mandato. Tra poco : 

meno di una settimana, esatta- : 

mente il 3 febbraio, scadranno •-
infatti i sei mesi concessi aJ •• 
pubblico ministero perconclu- ' 
dere l'inchiesta su Federico r 
Valle. Il giudice ha sei giorni di * 
tempo per decidere se chiede- :: 
re una proroga di altri sei mesi, -
oppure archiviare il fascicolo. £ 
E chissà che ora, la richiesta di f 
nuovi accertamenti, non sia '•? 
sufficiente a Catalani per per
seguire il suoob.-ettrvo 

commenti e le urla si spreca
no. L'indignazione della mag
gioranza derivadal fatto che la . 

- vicenda giudiziaria è stata con- " 
' dotta come se Fiuggi con la 
• sua cittadinanza equivalesse 

ad un privato cittadino. - - . 
Dopo un anno di gestione, 

- ad un anno di distanza dalla 
-. vittoria delle elezioni da parte ' 
. della Fiuggi per Fiuggi il pro-
:.. blema Ciarrapico è,ancora lo 
i stesso, la cittadina non è anco- ' 

: ra rientrata in possesso delle -
. Terme. Questo il motivo per 
-. cui la maggioranza ha voluto 
, richiamare l'attenzione della 

'. stampa, per ricreare insomma 
. quel clima di eccezionale ten-
' sione politica e morale che li , 
fece vincitori su • Ciarrapico ' 

. spalleggiato dalia lista della ' 
Democrazia cristiana. In so-

.'. stanza il sindaco si chiede se in 
un momento in cui la magi-

' stratura in tutta Italia sta facen-
' do pulizia di vecchi metodi, in 
.' un momento in cui la magi

stratura cambia anche i mete- • 
di di far politica, proprio a 
Fiuggi i metodi sono sempre 

Il Papa riceve la Regione 

Vaticano, udienza politica 
Parole di speranza i 
a Pasetto e alla sua Giunta 

Le Terme, per loro e scoppiata la guerra delle acque 

gli stessi. E la situazione è dav
vero drammatica se si pensa 
che a livello finanziano il Co
mune è al limite del collasso, 
le banche non intendono più 
fare credito. È stata informata 
anche la commissione Anti
mafia, la commissione Giusti

zia della Camera e il Consiglio 
superiore della magistratura 
sulla figura di Ciarrapico e sul 

; comportamento del giudice 
Metta e sono noti i dossier del
la sezione del Pds di Fiuggi su 
Ciarrapico e sugli affari del fi
nanziere, -

• • Una predica politica, un 
invito alla moralità, alla solu
zione dei problemi della gen
te. Cosi il Papa si è rivolto alla 
regione Lazio che sta vivendo 
un periodo di «seria congiuntu
ra, legata ai problemi che inve
stono tutta l'economia italia
na», con rischi per l'occupazio- " 
ne: davanti a questi problemi, 
per il Papa, occorre vigilare ed 
avere dedizione al bene comu
ne, che richiede «trasparenza e 
rigore morale». Insomma una 
difficile situazione che Giovan
ni Paolo li ha sottolineato nella 
tradizionale udienza di inizio 
anno della giunta e del consi
glio regionali. Giorgio Pasetto, 
presidente regionale, ha salu
tato il pontefice illustrando gli 
impegni sui fronti dell'occupa
zione, della sanità, dei servizi 
sociali, dell'immigrazione, del
la lotta all'Aids, dell'assistenza 
agli anziani e agli emarginati...' 

Il Papa ha risposto con paro
le di speranza. Se ci sono «forti 

rischi per il mantenimento de-
• gli attuali posti di lavoro», è 
'•'• compito degli amministratori ; 
; «contribuire, secondo le speci- ; 
,' fiche competenze e i mezzi a ; 
disposizione, a risolvere le prò- •; 

. blematiche connesse con l'oc-
* cupazione, dando cosi speran

za ai giovani ed a quanti si af-
.: facciano preoccupati al mon- : 
, do del lavoro», che è «la base 
y della promozione delle perso-
.v ne, delia serenità delle fami-
. glie e di una pacifica e armoni-
', ca convivenza sociale». «Si& 
•; per voi - ha aggiunto - motivo 
. di soddisfazione e di legittimo 
' orgoglio mettere la vostra crea

tività politica al servizio del be-
• ne comune». Occorre perciò, 
~ ha aggiunto il Papa, resistere 
•' alla «tentazione di ricercare in-
; teressi privati o di parte», «il fu- : 

; turo che ci attende - ha poi ' 
concluso - non è certo facile; -. 
anche per voi il vento non solo 

•' non soffierà in poppa, ma pro
babilmente, in molti tratti, lo 
sentirete contrario». - -


